

#IECM

LLAMA AL VOTO CONSCIENTE

PUSO A DISPOSICIÓN
CENTRO DE ATENCIÓN
TELEFÓNICA PARA
ACLARAR DUDAS



CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) hizo un llamado al voto consciente durante los comicios de este domingo 2 de junio.

A través de un comunicado, el organismo recordó que para estas elecciones la lista nominal está compuesta por casi ocho millones de capitalinos y capitalinas, quienes podrán hacer uso de voto para definir el rumbo del país y la Ciudad de México los próximos seis años.

El instituto recordó que en esta ocasión se colocarán más de 13 mil casillas, las cuales estarán abiertas en un horario de 08:00 a 18:00 horas, para que las personas puedan elegir quién ocupará la jefatura de Gobierno, las 66 diputaciones locales, así como a los titulares de las 16 alcaldías, con sus respectivas concejalías.

Para orientar a la ciudadanía, más de 80 mil ciudadanos fungirán como funcionarios de las Mesas Directivas de Casilla, para recibir y contar los votos que definirán la preferencia del electorado.

Además, para cualquier duda sobre el proceso, el órgano electoral puso a disposición el Centro de Información

Telefónica del IECM, en el que se proporcionará información sobre la ubicación de las casillas y diversos temas relacionados con la jornada electoral.

Asimismo, es posible consultar el sitio web del instituto, donde se puede trabajar de manera interactiva con el mapa.

Cabe destacar que, al ser la elección más grande de la historia, el proceso será vigilado por más de 100 personas integrantes de la Misión de acompañamiento de personas observadoras electorales y visitantes extranjeras, así como de personas Oficiales Electorales, quienes darán fe y dotarán de transparencia a las actividades de la jornada de votación.

Parte de ellos forman provienen de la Misión Observación Electoral de Europa, cuyos 49 miembros vigilarán el proceso en todo el país, principalmente en los puntos donde se elige gobernador.

Es por ello que para la Ciudad de México se trasladaron 18 de sus integrantes, el número más grande de los estados, ya que se busca aprender de las técnicas informativas, recopilación de datos y estrategias democráticas para ser replicadas en sus naciones.

Chile, EU, Ucrania y Argentina son algunas de las nacio-

nalidades de los observadores extranjeros. ¹¹

BUENA
IMAGEN

● El INE e IECM son vistos como un ejemplo a nivel internacional por favorecer la democracia a través del voto.

PARA LOS FORÁNEOS

5

ALCALDÍAS
ESPECIAL-
LES, EN IZ-
TAPALAPA.

2

EN LA ZONA
CENTRO DE
LA CIUDA-
DAD.





VIGÍAS DEL EXTERIOR

1 • Las misiones extranjeras llegaron a la capital del país desde el 28 de marzo.

2 • Su objetivo es vigilar y replicar parte de las estrategias en sus propias naciones.

3 • Adaptarán estrategias prácticas ya aprobadas por organismos autónomos.

